



3年生進学希望者の大学および専門学校の入学試験が11月から始まります。就職試験においては、90%の生徒が内定していますが、まだ、決まっていない3年生も、二次募集の試験に向けて頑張っています。2年生は、来年度の進路先を検討する時期です。1年生は、基礎学力をしっかりと身に付ける時期です。3年生は、社会人としてのスキルを習得する時期です。2学期も残りわずかとなりましたが、規則正しい学校生活を送って下さい。

進路内定に関する情報!

10/31現在

- ◆就職内定者 158名
(就職受験者 165名)
- ◆大学・専門学校合格者 25名
(進学希望者 51名)
- ◆公務員合格者 1名
(公務員希望者 9名)



<就職試験に関する学校への要望>

企業担当者より

<A企業>

- ・基礎学力をしっかりと身につけさせてほしい。
- ・面接試験において、答えられない、言えない生徒は就職試験では厳しい。
- ・普段から学習する習慣が必要です。また、一般教養試験やSPI試験が平均点以下の点数では不合格になります。

<B企業>

- ・現場では、体力が必要ですので、できれば運動部で3年間頑張った生徒を希望します。
- ・3交代勤務や深夜勤務などあるので、体力に自信がないと厳しい。

<C企業>

- ・会社の事業内容を調べて受験してほしい。
- ・コミュニケーションは製造現場では必要なスキルなので、学校生活の中でしっかりと身につけてほしい。

1・2年生 進路ガイダンスについて

10/19(水)に1・2年生向けの進路ガイダンスを実施しました。今回は学年ごとに分けて、就職・進学・公務員関係について、3年生の進路内定状況の報告や就職・進学試験に向けての取組みや、今後やるべき事などについてガイダンスを実施しました。

さて、今回の就職試験で不採用になった理由を企業等に聞いたところ、面接試験で答えられない、元気がないなどのコミュニケーション不足や一般教養試験で平均以下が多かったとのこと。授業や学校行事、部活動などに積極的に参加して、日頃からコミュニケーションを高めておきましょう。また、授業や自宅学習をしっかりと行い、テストで平均点以上を目指しましょう。基礎学力は、企業に入ってから必要な学力ですので、日頃から読書や新聞に目を通して、文章表現力や教養力を身につけましょう。

地図で見る地区別内定者数

